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          Al Signor Presidente 
          del Consiglio Regionale 
          Assemblea legislativa 
          della Liguria 
          SEDE  
 
  

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
 
Oggetto: Sui microchip inseriti nei camici dei dipendenti della Sanità ligure. 
 
I sottoscritti Consiglieri regionali, 
 
TENUTO CONTO CHE Alisa ha bandito una gara per il lavaggio della biancheria utilizzata nelle 
ASL e negli ospedali della Liguria, con cui si prevede l’inserimento di un microchip nei camici dei 
dipendenti della sanità ligure; 
 
CONSIDERATO CHE l’inserimento del microchip rappresenta un fatto potenzialmente lesivo 
della privacy dei lavoratori, in quanto i loro spostamenti potrebbero essere individuati 
costantemente; 
 
RILEVATO COME una decisione così delicata per i lavoratori sia stata assunta senza alcun 
accordo sindacale e senza informativa per i lavoratori; 
 
 

INTERROGANO  
IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE E L’ASSESSORE COMPETENTE 

 
 

per sapere: 
a) in quali strutture sanitarie o ospedaliere è già stato messo in atto il provvedimento e quali 

sono i tempi per la sua completa attuazione; 
b) se non ritengono necessario assumere immediate iniziative nei confronti delle 

rappresentanze dei lavoratori per superare la mancanza di un accordo con le stesse. 
 
 
F.to: Raffaella Paita, Luca Garibaldi, Giovanni Barbagallo, Luigi De Vincenzi, Valter Ferrando, 
Giovanni Lunardon, Juri Michelucci, Sergio Rossetti 


